



Mendapatkan informasi Karhutla, Babinsa Mamasa, Gerak cepat Lakukan Pemadaman Api

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Sep 30, 2023 - 13:22



Mamasa - Babinsa Koramil 1428-01/Mamasa, Kodim 1428/Mamasa bersama masyarakat Membantu pemadaman kebakaran hutan pinus milik bapak Dau, di Desa Orobua kecamatan Sespa Kabupaten Mamasa, Jumat (29/09/2023)



Sebagai seorang Babinsa harus rutin melaksanakan kegiatan patroli wilayah di Desa binaannya. Selanjutnya Babinsa Koramil 1428-01/Mamasa mendapatkan informasi dari warga,seketika itu langsung gerak cepat meluncur ke sasaran dimana terjadinya kebakaran hutan di sebuah lahan.

Adapun luas lahan yang terbakar mencapai 2 Ha dengan melingkupi semak belukar dan pohon Pinus . Kemudian lahan yang terbakar di picu oleh cuaca panas dan pada saat ini, titik api sudah padam.

Namun upaya yang di lakukan petugas di lapangan, tetap menyisir setiap titik api, yang memungkinkan akan berpotensi menyala kembali, dan di khawatir kan dapat menyebabkan kan api meluas, ujar Babinsa.



“Dengan kejadian ini Babinsa menekankan kepada seluruh elemen masyarakat, harus peka terhadap bencana, jika terjadi harus saling membantu, demi keselamatan bersama”, tutur Babinsa Serda Akbar Patona

Sebelumnya, Dandim 1428/Mamasas Letkol Arh Dodo Sahata Manullang S.Ip sudah menekankan kepada jajarannya, untuk mengimbau warga binaan agar mengantisipasi kebakaran lahan dan hutan karena musim kemarau.

Imbauan ini bukan tanpa alasan, karena wilayah Desa Sespa rentan timbulnya kebakaran hutan dan lahan (Karhutla). Walaupun upaya mencegah terjadinya Karhutla sudah dilakukan, hal ini merupakan prioritas dan harus menjadi perhatian serius semua pihak.

Menurut Letkol Arh Dodo Sahata Manullang saat ini musim kemarau sedang berlangsung dan sangat rawan terjadi kebakaran hutan dan lahan. Sehingga ini perlu diantisipasi sejak dini terutama wilayah perkebunan agar masyarakat diimbau tetap berhati-hati.

"Ia juga berharap kepada para Babinsa jangan pernah bosan menyampaikan kepada masyarakat secara humanis tentang larangan membakar hutan dan lahan. Bagaimana mengajak masyarakat untuk menjaga kelestarian lingkungan, ” Tandasnya